
                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

 生徒会役員選挙の告示が行われました。２年生

からは、１２のポストに対して１８名の立候補者

が出ます。学校のために奉仕しようというその前

向きさを、とても嬉しく、頼もしく感じています。

立候補者も責任者も、今回はその立場に立たなか

った人も、全員が来年度の飯豊中学校のリーダー

です。この選挙期間をとおして、自分を鍛え、仲

間を鍛えていきましょう。具体的には 

よく考え、はっきり表現すること 

◼ どのような学校・委員会にしていきたいのか 

そのためにどのような活動をしていくことが効果的なのか、考える。 

◼ 挨拶や返事も含めて、大きな声ではきはきと話す。 

※ 厳しい言い方をしますが、伝わらない言葉はただのひとりよがりです。 

当たり前のことを当たり前にして、姿で決意を伝えること 

◼ 授業中でも、休み時間でも、リーダーはいつでもリーダーであると自覚する。 

※ 教室の中で存在感を出せない人が、学校全体で働けるわけがないのです。 

 

 

 期末テストが１週間後に迫っています。選挙の準備と両立させて、学習もがっつり頑張りま

しょう。今回の「カエレマ点」は以下のとおりです!! 

11／20（月） 

５時間目 英語テスト 

６時間目 国語テスト 

放課後 再テスト、ワーク未提出者 

11／21（火） 放課後 再テスト、ワーク未提出者 

 

 先週行われた「多様な生き方を学ぶ～LGBTQ+の理解をとおして～」の感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週は、給食委員主催の「心を育む給食週間」

でした。朝会の発表や栄養教諭の先生からの食育

講話で、食事の大切さや残食と SDGｓの関わり

について考えました。給食委員、大活躍です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第２学年通信 ＮＯ．２８ 

 Ｒ５．１１．１７（金） 

文責 : 八木 千佳 

≪佐藤史陵さん≫ 

 今回の講話をお聞きして、動画で、

出生時の性別と自認する性が一致し

ない人が、いじられたり、学校生活の

男女差別によって苦しんだりしてい

るとわかりました。そんな人を受け入

れることが、これからの社会に大切な

んだなと思いました。苦しんでいる人

たちを励ましたりして、苦しみを和ら

げてあげたいと思います。講話をして

いただきありがとうございました。 

≪舟山結愛さん≫ 

 私は、今日講話を聞いて、LGBTQ＋のこと

は名前しかわからなくて、今日初めてちゃんと

知ったけど、性別がどうとかじゃなくて、自分

なりの生き方をする人が世界にもっと増えてほ

しいと思いました。性別で縛られるのは何か違

うと思うし、今はジェンダーレスのことで制服

などが変わってきたりしているので、これは、

一人一人の理解が大事なんだなと思いました。

差別をなくしてほしいと思いました。私もしっ

かり理解を持って生活していきたいです。 

≪２年生の選挙管理委員≫ 

安部夏芽さん  菅野一陽さん 

昼休み、理科の問題を質問して

いた心さんと采葉さん。授業が

終わった直後に質問されるこ

とはあるけれど、職員室までき

てくれるのは嬉しい！ 



 

≪ある日の学活の一コマから≫ 

 

「僕らの編集室」……班で協力して課題シ

ートにある文章を、新聞から切り抜いた文

字で完成させます。班でコミュニケーショ

ンをとることが大切！楽しみながら集団

の力を伸ばしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 11／20（月）21（火）は、

両日ともスクールバスは 

１７：２０です。バス待ち

の人たちは教室でテスト勉

強をします。 


